

Nama Sekolah : SD KANISIUS TOTOGAN Kelas : IV
 Alamat : Tetegan, Madurejo Semester : 2
 Nama : Leo Bambang Linduaji Tahun Pelajaran : 2015/2016
 Nomor Induk/NISN : 2280

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Ketajuaan Belajar
1	Pendidikan Agama	Menunjukkan sikap yang baik dalam beriman dan persaudaraan; menguasai pemahaman tentang karya penyelamatan Allah, cara bersikap dan berdoa spontan; memiliki keterampilan dalam berdoa secara spontan dalam doa bersama
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Menunjukkan sikap baik dalam cinta pada teman dan toleransi; menguasai pemahaman tentang sistem pemerintahan pusat dan globalisasi; memiliki keterampilan dalam membuat struktur pemerintahan
3	Bahasa Indonesia	Menunjukkan sikap yang baik dalam kesetiaan dan tanggungjawab; menguasai pemahaman tentang pengumuman, pantun, menentukan pesan melalui telepon, dan kalimat utama dalam paragraf; memiliki keterampilan dalam berbalas pantun dan menentukan pesan melalui telepon
4	Bahasa Inggris	Menunjukkan sikap yang baik dalam tertib dan dapat dipercaya; menguasai pemahaman tentang ungkapan-ungkapan sederhana, kalimat dan pesan sederhana; memiliki keterampilan yang menonjol dalam mempraktekkan ungkapan-ungkapan sederhana di sekolah
5	Matematika	Menunjukkan sikap yang baik dalam kepedulian dan dapat dipercaya; menguasai pemahaman tentang penjumlahan dan pengurangan bilangan bulat, pecahan, bilangan romawi dan bangun sifat bangun datar; memiliki keterampilan dalam membuat be-bagai macam bangun datar
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Menunjukkan sikap yang baik dalam kesetiaan dan komitmen; menguasai pemahaman tentang gaya, energi dan cara menggunakannya; perubahan kemampakan permukaan bumi dan SDA; memiliki keterampilan dalam mempraktekan beberapa macam gaya
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Menunjukkan sikap yang baik dalam komitmen dan dapat diandalkan; menguasai pemahaman tentang aktivitas sesuai potensi daerah, koperasi, perkembangan teknologi dan permasalahan sosial; memiliki keterampilan dalam menggambar lambang koperasi
8	Seni Budaya	Menunjukkan sikap yang baik dalam cinta pada teman dan tertib; menguasai pemahaman tentang seni rupa mural, dinamisasi dalam seni, perlengkapan tari Nusantara dan kerajinan Nusantara; memiliki keterampilan dalam membuat kerajinan Nusantara

9	<p>Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan</p> <p>Menunjukkan sikap yang baik dalam persaudaraan dan dapat dipercaya menguasai pemahaman tentang gerakan dalam permainan bola kecil, gerak dasar atletik, gerakan dalam SKJ dan pola hidup sehat; memiliki keterampilan yang menonjol dalam mempraktekan gerakan dalam SKJ</p>
10	<p>TIK</p> <p>Menguasai pemahaman dan pengoperasian Ms. Office dan Ms. Excel</p>
11	<p>a. Bahasa Jawa</p> <p>Menunjukkan sikap yang baik dalam persaudaraan dan toleransi; menguasai pemahaman tentang tokoh wayang dan bela kriya; memiliki ketertarikan dalam menulis aksara jawa</p>
0	<p>0</p>
0	<p>0</p>

Akhlak dan Kepribadian	
1 Akhlak	Baik
2 Kepribadian	Baik

Kehadiran	
1. Sakit	3 hari
2. Izin	0 hari
3. Tanpa Keterangan	0 hari

Mengetahui:
Orang Tun/Wali,

M. M Linda B
M. M Linda B
GH, 201505

Kepala Sekolah,

Uham
Uham
Eri Utami
09355



CATATAN PRESTASI YANG TELAH DICAPAI

Nama Peserta Pendidikan : **SD KANISIUS TOTOGAN**

Nama Peserta Didik : **Leo Bambang Lindunji**

Nomor Induk : **2280**

Kelas / Semester : **IV / 2**

Bukti Sertifikat/Piagam/Trophy Yang diperoleh dan Tahun Perolehan

No	Prestasi Yang Dicapai	Bukti Sertifikat/Piagam/Trophy Yang diperoleh dan Tahun Perolehan
1	Kurikuler Mendapat nilai 100% pada ulangan harian, ulangan tengah semester, ulangan akhir semester, dan ujian nasional.	Mendapat nilai 100% pada ulangan harian, ulangan tengah semester, ulangan akhir semester, dan ujian nasional.
2	Pengembangan diri Juara 1 Karate tingkat Kabupaten.	Juara 1 Karate tingkat Kabupaten.
3	Catatan Khusus Lainnya Mendapat nilai 100% pada ulangan harian, ulangan tengah semester, ulangan akhir semester, dan ujian nasional.	Mendapat nilai 100% pada ulangan harian, ulangan tengah semester, ulangan akhir semester, dan ujian nasional.

Catatan Khusus

Peringkat ke 17 dari 23